

Story Idea

Krefeld, 18.03.2013

Auf den Spuren von T.rex & Konsorten

Enorme Funde von Dinosaurierfossilien in Saskatchewan

Tropische Riesenwälder, hohe Berge, Vulkane und dazu noch ein gigantisches Binnenmeer – so sah Kanadas sonnige Prärieprovinz Saskatchewan vor zwei Milliarden Jahren aus. Die damaligen Land- und Meerestiere fanden an diesem Fleckchen Erde beste Lebensbedingungen vor – kein Wunder also, dass sich hier im Laufe der Jahrtausende enorme Fossilienfunde angesammelt haben.

Dass sich in Saskatchewan einer der größten Dino-Friedhöfe der Welt befindet, ist vielerorts bekannt. Besonders die Region rund um das hügelige Frenchman River Valley nahe dem Städtchen Eastend im Südwesten der Provinz wurde lange Zeit als „Supermarkt für Dinosaurierknochen“ angesehen. Auch Saskatchewan's berühmtester Dino stammt aus dieser Gegend: „Scotty“, ein 65 Millionen Jahre alter Tyrannosaurus rex. Im Jahr 1991 wurden erste Knochenfragmente von ihm gefunden, mittlerweile bilden seine Überreste eines der am vollständigsten erhaltenen T.rex-Skelette weltweit. Während der vergangenen Monate wurden Scottys Knochen in Ontario nachgebildet und zu einem vollständig montierten Skelett mit stolzen 6 m Höhe und 12 m Länge zusammengebaut. Als wahrlich beeindruckender Türsteher begrüßt das Scotty-Double fortan die Besucher des **T.rex Discovery Centre** in Eastend! Neben Scotty werden hier noch zahlreiche andere phänomenale fossile Funde gezeigt. Außerdem erhalten die Besucher Einblicke in die laufende paläontologische Arbeit, können Ausgrabungsstätten besuchen oder selbst nach Fossilien graben.

Eine der jüngsten Errungenschaften des T.rex Discovery Centre ist die Entdeckung einer bisher unbekanntem Dinosaurier-Art. Die Knochenfragmente des Pflanzenfressers wurden bereits vor mehr als 40 Jahren in der Nähe von Assiniboia im goldenen Süden der Provinz gefunden, aber erst im Jahr 2011 im Rahmen einer Magisterarbeit näher untersucht und als neue Spezies identifiziert. Zu Ehren des

Fundort wurde der Dino, der zeitgleich mit T.rex und Triceratops durch Saskatchewan streifte, auf den Namen Thescelosaurus assiniboensis getauft.

Eng verbunden mit dem T.rex Discovery Centre ist das **Royal Saskatchewan Museum** in Regina, in dessen naturhistorischer Abteilung Saskatchewans Dinos und andere riesige Bestien der Vergangenheit prominent ausgestellt werden.

Per Pedes können sich die die Besucher der Ausgrabungsstätte **Pasquia Palaeontological Site** nahe Arborfield im Osten Zentral-Saskatchewans auf den Weg in die Vergangenheit machen. Auf einem landschaftlich reizvollen Naturpfad spaziert man hier über 5 km entlang des Carrot River bis zu der Stelle, wo im Jahr 1991 die fossilen Überreste von „Big Bert“ gefunden wurden. Die Knochen dieses über 7 m langen Urzeitkrokodils haben die letzten 92 Millionen Jahre bestens in einem steinigen Schieferbett überstanden. Auch viele andere maritime Fossilien aus dieser Zeit legt der Schiefer hier frei, so z.B. Fische, Haifischzähne, Plesiosaurier und Schildkröten.

Weitere Infos gibt's im Internet unter www.dinocountry.com, www.trexcentre.ca, www.royalsaskmuseum.ca oder www.pasquia.com

Pressekontakt :

Denkzauber GmbH

Michaela Arnold

E-mail: michaela@denkzauber.de

Tel.: + 49 2151 51 24 669

Fax.: + 49 2151 51 24 668

Web: www.sasktourism.com

Über Denkzauber:

Die Kommunikations- und Marketing-Agentur Denkzauber GmbH hat sich auf Kunden in der Tourismus-Industrie spezialisiert. Denkzauber bietet Marketing & Sales Services, Werbung, Social Media, Corporate Publishing, Mailhouse & Fulfillment Lösungen sowie PR-Dienstleistungen an.